

## Nuevo Doctor en Ciencias en el INHEM: DrC. Adolfo Alvarez Pérez

En la mañana de ayer 25 de abril del 2023, discutió en la Escuela de Salud Pública su trabajo de tesis doctoral en opción al grado científico de Doctor en Ciencias de la Salud, el Dr.C. Adolfo Alvarez Pérez; Subdirector General del INHEM. En una excelente exposición donde resultó evidente la experiencia desarrollada en estos años en el tema de la Determinación Social de la Salud, el DrC. abordó los principales resultados de su investigación titulada “Modelo teórico-metodológico de la Determinación Social de la Salud. Cuba 2014-2022”.

La dirección de la institución, el Consejo Científico, sus colegas y amigos lo felicitamos por tan merecido logro.



